

## A San Francisco, solennités en l'honneur de saint Jean de Shanghai



Les 28-29 juin 2019, à la cathédrale Notre-Dame-Joie-de-tous-les-affligés de San Francisco, l'Église russe hors frontières a célébré le 25e anniversaire de la canonisation de saint Jean de Shanghai et de San Francisco.

L'office était présidé par le métropolite Hilarion d'Amérique de l'Est et de New York, premier hiérarque de l'Église russe hors frontières, qui concélébrait avec l'archevêque Marc de Berlin et d'Allemagne, l'archevêque Cyrille de San Francisco et d'Amérique de l'Ouest, l'archevêque Gabriel de Montreal et du Canada, l'évêque Irénée de Richmond et d'Europe de l'Ouest, l'évêque Eugène de Nijni Taguil, l'évêque Païssios de Lugoj (Église orthodoxe roumaine), l'évêque Théodose de Seattle, l'évêque Nicolas de Manhattan, des clercs des Églises orthodoxes locales, le clergé de la cathédrale, des clercs invités.

L'office était chanté par le chœur épiscopal, sous la direction de V. Krassovski.

L'homélie a été prononcée par l'évêque Irénée de Richmond.

A la fin de la liturgie, un office d'intercession à saint Jean a été célébré, suivi d'une procession autour de la cathédrale.

Les évêques, les clercs et les pèlerins ont poursuivi leurs échanges au cours d'une réception donnée à la grande salle du « Centre russe » de San Francisco.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/46240/>